
Sehr geehrter Herr Büttner,  

 

herzlichen Dank für Ihre besorgte Anfrage. 

 

Auf Ihre Fragen, was die Stadtverwaltung in den vergangenen Monaten unternommen hat, um 

1. den Verursacher festzustellen und 
2.  dass diese Tafel repariert, oder eine neue Tafel hier an dieser Stelle an den berühmten  Erfurter 
Pharmazeuten  erinnert?  
 
…kann ich Ihnen zusammenfassend mitteilen dass es am 25. Februar 2015 einen größeren Termin 
mit dem Eigentümer der Post zu mehreren Vorhaben im Gesamtkomplex geben wird. Dieser Termin 
soll auch genutzt werden, um mit ihm über die Trommsdorff-Tafel zu sprechen. Der 25. Februar ist 
aber auch der Tag, an dem ich Ihnen nach der Maßgabe der Geschäftsordnung des Stadtrates diesen 
Brief zusenden muss. 
 
Daher habe ich veranlasst, dass Ihnen das Ergebnis nachträglich übermittelt wird; möglicherweise 
kann es Ihnen ja auch im Zuge einer Nachfrage mitgeteilt werden. 
 


